
番号
性別

(任意)
年代

①「神保原駅北まちづくり」の取り組みについてご

存じでしたか？

② 神保原駅北周辺の魅力について、あなたが思い

描くものを記入ください。

③ 神保原駅北周辺がどのような風景になると良い
かについてお聞かせください。

④ 今後は上里町のまちづくりに関わってみたいと
思いますか？

設問④「すでに関わっている」と回答した方はあ
なたの取り組みについて教えてください。

⑤ 本日のシンポジウムの感想をお願いします。
⑥ 今後の上里町のまちづくりについてのご意見を
ご自由に記入ください。

1

男性 50代 以前から知っていた なし なし すでに関わっている 町外の方が多くお見えのようで関心の高さを感じ
ます

2 男性 60代 以前から知っていた 商店街、子供達が集まる広場 上里らしさのある施設広場 すでに関わっている 今後の駅北イベントに反映したい 地権者の意見が聞きたい

3
男性 50代 以前から知っていた このシンポジウムをきっかけに関わりたいと思う まちづくりを考えるきっかけになりました。 もっと住民が参加できるような場にしていただき

たい

4

男性 60代 以前から知っていた 教育、医療介護、職場、住居環境の充実 安心安全の生活環境整備 すでに関わっている 正直、少し物足りなかったです。今後、具体的な
行動を決めていきましょう！

前途多難、足並みを揃えるのに時間がかかると思
います。第4層と第1層をダイレクトに繋ぐことが1

番、早いと思います。

5

女性 50代 以前から知っていた 人通りのある、活気がある、楽しい場所。 緑や木、花がある、憩いの場、ベンチいいです
ね。

このシンポジウムをきっかけに関わりたいと思う 楽しい事があれば人は集まりますね。そうなれば
いいなと思いました。

イベントの日だけではない、日常的に賑わいがあ
るといいです。

6

男性 20代以
下

このシンポジウムをきっかけに知った イオンタウンの存在 娯楽施設、飲食店、若者向けの施設の増加 このシンポジウムをきっかけに関わりたいと思う 上里町の行っていることがわかりました。空港や
高崎線のことは魅力的だと思います。

③のような施設を増やさない限り街の賑わいは取り

戻せないと思います。道路を綺麗にしたところで
若者はそこに興味がありません。また、フリー
マーケット等もそもそも知らないことも多く、買
い物はネットでもできるので興味が少ないです。
高崎市や熊谷市など大きな市に若者は流れて行く
のでそれを阻止するためには上里町でも満足に楽
しめる施設を増やす必要があると思います。今の
上里町の学生は将来は都会に住みたいと考えてい
るので、若者が率先して町おこしをするよりは今
の学生が大人になるまでに上里町を今の大人がよ
りよくする必要があると思います。学生生活を終
えて町が良くなっていればその町に留まり、発展
していくと思います。

7
男性 70代以

上
以前から知っていた 皆が楽しく集まってくる明るい町 車の無い緑豊かな通り すでに関わっている 駅北通りの住民として 色々な事例や考え方を聞き、大変参考になりまし

た。
皆が住んで良かったと思えるような町にしたい

8

女性 50代 以前から知っていた 小さな駅だけど利用価値の高い駅 県外から神保原駅を利用し都内に行きやすい駅前
駐車場や宿泊施設、そこに向かうわかりやすい道
路

すでに関わっている 今のところはマーケットに行く位 多くの人がまちづくりに関心があると思った。昔
とは違うやり方で上里町がどう変わっていくのが
楽しみ

町名と駅名が違うが今後のプロジェクトではどう
するのか　お年寄りも参加できる仕掛けがあると
いい

9

男性 20代 このシンポジウムをきっかけに知った 小さなお店があり、散歩しながら楽しめる。駄菓
子など

公園やホテル、商業施設が立ち並ぶ活気のある通
り。17号まで突き抜けてる道。

このシンポジウムをきっかけに関わりたいと思う 実際に町おこしに携わっている人達の話を聞けて
有意義な時間でした。寄居駅の例は参考になり、
教訓を生かした開発を行なった方が良いと感じま
した。

駅北口の階段に明るいライトが欲しい。線路渡階
段に屋根と壁が欲しい。駅名を「上里」に変更し
て、町と駅のイメージを繋げる。4層構造のメン
バー把握、取り纏め役を決めて10年計画を策定す
る。町内放送の内容を、LINEでも配信する。

10

男性 50代 このシンポジウムをきっかけに知った 特に無し 旧トライアル跡地に学校が誘致され、学生が神保
原に通ってくる。そして日中でも若者が行き来す
る風景。

このシンポジウムをきっかけに関わりたいと思う 良い情報公開だと思いました 上里イオンも特定分野に特化したテナントを集め
て専門性を高めたモールにしたい。例えば、サブ
カルチャーなど。

11

男性 50代 以前から知っていた 未知数の可能性、未開拓の可能性 県北部と群馬県、上武連携のお手本となるくらい
の街中再生の成功事例となること。

すでに関わっている 参加者からの信頼と興味、意欲、期待を感じられ
ました。入り方としては順調なすべり出しといっ
たところかと。さすがでした。

TRIAL跡地の使われ方。どこが本当に入ってくれる
のかが重要で、ここの属性如何で駅も道も拠点の
在り方が決まってくる。誘致の進捗もそろそろ開
示するべきではないでしょうか。

12

女性 60代 以前から知っていた 都内に比べ、静かで駅を降りるとホッとします｡高
層ビルがないため、広い青空があります｡

駅前広場から、ゆったりした舗道があり街路樹の
下を散歩する。ベビーカーを押してる人、学生、
年配の人が歩きます｡脇の店舗には、素敵なお花屋
さん、良い香りのパン屋、珈琲店､ちょっと覗きた
くなるような骨董屋､立ち読みしてしまう本屋さ
ん、

すでに関わっている 私だけの思いですが､空き店舗などかあれば､お喋
りサロンの様なものを創りたいと考えています｡

今回は、まちづくりの専門家の藤村龍至先生、上
田様、本庄デパートメント様の方々が加わって、
頼もしく感じられました｡構想だけで、なかなか進
まない感じがありましたが、一歩進んだ感じで
す。期待してます｡

トライアル跡地に何が出来るのかが一番の関心事
だと思います｡しかし学校が出来たのでは、学生以
外の人が、あの通りを行く理由がありません。長
い目で見れば、学校は良いと思いますが、人通り
をよくするには､トライアル跡地をどの年代でも利
用出来るハニポンプラザの様な交流センターが良
いと思います。

13

男性 50代 このシンポジウムをきっかけに知った 町の顔として、町民が自慢できるような街になる
と良いです。　駅が通過点ではなく、目的地にな
ると良いと思います。

このシンポジウムをきっかけに関わりたいと思う

14

男性 60代 以前から知っていた 開発とリフォームの可能性が広がるカルチャーな
街づくり

歩道にカフェスペースも設けられるような拡幅さ
るれた舗道をもち、開放的な窓を備えた店先が立
ち並び、アートが点在するストリートでは、毎週
末、様々な地域から集まった食とものづくりにこ
だわったマルシェが開催されている風景

すでに関わっている 藤村先生とのこれまでのつながりもあり、開発と
言うハードの部分と開発、後の利用と言うソフト
の部分、両方の観点から捉えて設計できる地域共
創を、みんなで共有できる貴重なシンポジウムで
した

神保原の駅名の意味を英語化して、それに則した
アートとカルチャーが繰り広げられている上里ま
ちのムービングという話題性、たとえばですがそ
うしたテーマが最初に全国的な認識になること
で、夢に向かった活動となり、それらは全て物語
となり、観光へのきっかけにもつながる素因と
なってくると思います。みんなが夢を持てると良
いですね。

15

女性 20代 以前から知っていた 地元のお店があること 地元の方で賑わっている風景 すでに関わっている 専門的な方からのお話しを伺えて、上里町の今後
の課題を理解出来た。

小学校、中学校に対してもボランティアの募集や
活動内容を発信することで、若者のつくり手を増
やした方がいいと考える。

16

女性 30代, 

60代
以前から知っていた デザインとハッキリしたコンセプトが重要若い

ファミリー層、洗練された学生むけに作るぼんや
りとした[サステナブル]とかでなくて、もう少し
エッジの効いたものマルシェでも小さくても良い
から洗練されたものを集める

公共の遊具のあるところも利用、紙芝居、読み聞
かせ、英語のイベントあれば外国人も来やすい教
育にも良い人財を育てる子供に良いことに投資出
張図書館読み聞かせ、そこで借りた本は町の図書
館に返すマルシェでテック系のことをやるSTEAM

教育の初歩的なことやると親もよろこぶ　古い駅
舎が宝物鉄道ファンが魅力を感じるふぅとスポッ
ト、トーマス等乗れるもの　人が集まれば、常時
入れ代わりキッチンカーのスペース緑や間接照明
の素敵なフリースペースデッキ　ミニコンサート
でもできたら街は明るくなる雨の日も室内で遊べ

る(はらぺこ🐛の様な)スペースもあったら良い

なぁー　　おしゃれな街、温かい街、安盛寺の向
こうの川や橋にも何か仕掛けがあると良い(フォト
スポット)クリスマス時期は駅舎にイルミネーショ
ン等。上里には、音楽家もいらっしゃるから、マ
ルシェなどの時や、土日品格のある楽器や、歌
声、コーラス、さりげなく集える場所作り(最初は
町が出演料出す。もしくは、出店料など徴収して
出す)

すでに関わっている キッチンカー　自宅前の野菜自販機 大枠はわかりました。ワクワクしました。ただ、
今あるものを利用してすることに大賛成です。楽
しかったです。

高崎線神保原駅、どこへでも行ける　来てもらえ
るサービスエリアスマートインター、広い土地、
野菜、利根川、小川、等等自然もあるので外から
上里町に来ていただける仕組み作り。ワンランク
上の町づくりができたら嬉しいです。

上里町まちづくりシンポジウムアンケート結果 開催日時：令和5年12月3日（日）午前10時～ 会場：上里町役場４F大会議室

※個人が特定できるような表現等は除きました
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17

以前から知っていた 周辺の建物の近代化→古い建物が多い。町の活性
化に必要な店舗(コンビニ、銀行、飲食店)これらが
ないと発展できない

買い物ができるスーパーの誘致 分からない 道路建物全て英断を期待する。取り残された町と
して有名になるか、駅舎(は)町の中心となるべき。
JRなにあれ？重要文化財を目指しているのか

18

男性 70代以
上

以前から知っていた 公共施設を集約すればと思うが、かなり無理があ
る。
今後しばらくは公共施設の新設の予定がなさそう
だから

歩道をつけた幅員の広い道路
個人の店舗の進出(これは無理か)

分からない 理想も(内容)あった。現実できればいいけれど 町民の意識を変えないと実現できない。いずれに
しても時間とお金がかかりそう

19

男性 70代以
上

商店街がさびれてしまっているので、目玉になる
ような大きな店を作ってもらいたい

分からない 本庄市周辺の取り組みは上里町駅周辺でもできる
のではないか。マーケットを年3~4回実施してほし
い。

20

男性 70代以
上

以前から知っていた インフラ整備、旧商業施設買収による町が活用計
画立案する

17号バイバスから河川敷に至る運動公園＋商業施
設(ショッピングモール・町の駅他)による行きたく
なる魅力作り、駅からのアクセス道路の新設

このシンポジウムをきっかけに関わりたいと思う 参加者多く関心度が高いと思う。寄居町の例は大
変参考になった。

21

男性 70代以
上

以前から知っていた 旧トライアル(跡)地をどうするかが北側周辺におい
て重要と考えます。現在ゴーストタウン化してい
る最大の問題だと考えます。

理想をかかけても、現実の問題を一つずつ解決す
る方が得策と考えます。

分からない まちづくりのヒントを具体例を交えて話してくれ
たので、参考になると思います。

22
女性 20代 以前から知っていた 若者でにぎわうまち にぎわい(？) 貴重な体験でした 専門家と民間が主体になったらいいと思った

23

男性 60代 以前から知っていた 人が集まりやすいまちづくり 駅前の大型店舗跡を老人ホームやケアセンターに
して、小規模な遊園地(小さい子供用)を作り、子供
から老人まで気持ち良く過ごせる環境を作る

すでに関わっている 勉強になりました。

24
男性 20代 以前から知っていた 近くを国道17号線があり、群馬県や本庄市へ行き

やすいこと
地域のつながりを感じることのできる風景 このシンポジウムをきっかけに関わりたいと思う まちをより良くしていくための重要なことを知る

ことができた

25

男性 40代 以前から知っていた 日常的に小さなマーケットが行われている風景
(飲食、休憩、散歩している人が見える)

すでに関わっている 県北で活動している人の話がきけて参考になった 自分事として参加してくれる人(プレイヤー)をどう
増やすかが大事だと思いました。

26

男性 30代 以前から知っていた すでに関わっている 有識者の方々の話を聞けてエネルギーをもらいま
した。自分も何かやらなければと思える話でし
た。

27

男性 40代 以前から知っていた お店がある駅周辺 分からない 様々な場所で活動しているの人の話を聞けて良
かったです。
ありがとうございました。

くらしやすい町になるように頑張ってください

28

女性 60代 以前から知っていた 大開発は望んでいない。駅前の道路を17号まで
まっすぐに拡幅して歩道をつけることを第一に望
みたい。現在住んでいる人のコミュニティが壊さ
れないようにするため、区画整理ではなく、必要
な道路の安全確保のための道路拡幅を行い、空
家、空地を活用したマルシェやミニ公園の配置な
ど「ホッ」とできる町づくりを望む

29
男性 70代以

上
以前から知っていた すでに関わっている いい企画です。なぜこのような企画をしなかった

のか？
何事にも住民参加を積極的に！

30
男性 70代以

上
以前から知っていた 御陣場の水を使い、川のあるくつろげる駅(前)通り 真北にある赤城山を望める景観 キックオフとして最高でした。

楽しいまちづくりを期待している。

31
男性 70代以

上
以前から知っていた すでに関わっている よかった (交渉)が始まったと思う
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